

Fecha Sección Página 07.02.2010 Opinión 3



# Conagua vs GDF

A medida que baja el nivel del agua se empieza a hacer el recuento de los daños.

Y en ese recuento no faltan los reclamos, las acusaciones y los deslindes.

Ayer, la Conagua aseguró que sí avisó al Gobierno del Distrito Federal del potencial de las lluvias que se esperaban.

La dependencia que encabeza José Luis Luege Tamargo aseguró en un muy extenso comunicado que le avisó precisamente al director del sistema de agua del DF, Ramón Aguirre.

De esta manera, el gobierno federal responsabiliza tácitamente al gobierno capitalino del desastre. Otro pleito en puerta.

### Creei de todos los moles

El senador Santiago Creel aparece por todas partes. Un bromista comentó hace poco que Creel va a donde lo inviten, así sea a partir una piñata o a un velorio. Ayer estuvo en Durango, en donde presentó al candidato de la alianza PAN-PRD, José Rosas

Que con él como abanderado terminará una etapa de 80 años del PRI en el gobierno del estado, dijo.

Hace dos semanas Creel estuvo presente en el homenaje que el PAN capitalino le organizó a Miguel Hernández Labastida.

Ahora aparece en Durango y en unos días estará en otro estado.

¿Con qué letra empieza la palabra campaña? Con S de Santiago.

## ¿ Toque de queda?

Aispuro.

El secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal, Manuel Mondragón, encontró la solución para evitar el pillaje.

Instruyó a sus subordinados para que no permitan a nadie caminar por la zona afectada por las lluvias en la colonia El Arenal. Eso, en los hechos, no es otra cosa que una declaratoria de toque de queda.

En otras palabras, es una suspensión de las garantías individuales.

Alguien debió advertirle al jefe de la policía que algo así sólo lo puede decretar el Congreso a petición del presidente de la república.

En Haití se tardaron algunos días para decretar un toque de queda.

Pero en El Arenal la autoridad fue más audaz.

#### **Sol alumbra las alianzas**

Hasta el cierre de esta edición, el Consejo Nacional del PRD continuaba con la discusión de la política de alianzas.

Pero todo apuntaba a que se aprobarían las alianzas en Durango, Oaxaca e Hidalgo.

A pesar de los gritos de algunos inconformes, el sentir de la mayoría iba por el lado de aprobar esas alianzas. Ahora viene el paso más dificil, que es la aprobación de las mismas alianzas por el PAN, cuya dirigencia se reúne el lunes para deliberar.

Y si el CEN panista las aprueba, todavía falta que los posibles candidatos lo acepten.

Largo y sinuoso camino.

#### Comparecencia a asolas

Los integrantes del gabinete de seguridad compareceránante la Junta de Coordinación Política del Senado en lo oscurito.

Los coordinadores parlamentarios acordaron por mayoría que la comparecencia sea privada por tratarse, según ellos de información reservada.

Hay senadores que no están de acuerdo con esa medida, porque consideran que es la ciudadanía, no sólo los representantes populares, quien merece una explicación por la falta de resultados.

Los coordinadores no pensaron lo mismo y, a final de cuentas ... ellos mandan.

pepegrillo@cronica.com.mx



Página 1 de 1 \$ 25798.50 Tam: 270 cm2 LQUIROGA